

Guatemala 31 de marzo 2017

COMUNICADO
Pronacom presenta su Plan Estratégico 2017 durante el
Primer Consejo Asesor del año

El Ministerio de Economía, a través del Programa Nacional de Competitividad, convocó para el día de hoy en el marco del Primer Consejo Asesor, a representantes de la sociedad civil, sector laboral y académico. El Consejo Asesor es el órgano consultivo del Comité Ejecutivo integrado por las entidades de la sociedad civil, del sector laboral, académico y medios de comunicación que se vinculen con PRONACOM y con la Agenda Nacional de Competitividad; así como por los integrantes del Gobierno Central y por los representantes de las entidades públicas y privadas.

Dicho Consejo Asesor tuvo la intervención de Fernando Suriano, el Director Ejecutivo de PRONACOM con la presentación del Plan Estratégico 2017, dando a conocer los principales resultados y retos para el año en cuanto a la estrategia de la Agenda Nacional de Competitividad y la ejecución del Programa BID 1734, “Inversiones Estratégicas y Transformación Productiva”, el Programa Umbral de Millennium Challenge Corporation y el Plan de la Alianza para la Prosperidad.

En el plano general de la Política Económica 2016-2021 se presentó la visión de desarrollo en un modelo económico incluyente, resaltando los 5 desafíos que son: empleo para jóvenes, mejora de los ingresos, desarrollo de nuevos sectores, apoyo de nuevos territorios y sostenibilidad ambiental, haciendo énfasis que para lograrlo se necesita del apoyo de los sectores, privado, público y de la academia.

Sobre el programa 1734 del BID, “Inversiones Estratégicas y Transformación Productiva”, se presentó el impacto legislativo e indicadores internacionales que mide el Doing Business en la búsqueda de mejorar el clima de negocios de las empresas. Referente al informe 2017 Guatemala se encuentra en el puesto 88 de 190 economías. Es uno de los 8 países de Latinoamérica mejor calificados.

El proyecto de MetroRiel fue presentado por parte de un representante de la firma consultora IDOM, quien habló sobre la evaluación y estructuración de la iniciativa de alianza para el desarrollo de infraestructura económica del proyecto de interconexión vial y transporte ferroviario interurbano de pasajeros del eje norte - sur de la ciudad de Guatemala.

A través de este estudio se busca una evaluación y estructuración para el aprovechamiento de vía ferroviario que atraviesa la ciudad para complementar los sistemas de transportes ya establecidos a nivel de la Municipalidad de Guatemala.

Como parte de la agenda, se presentaron los avances al Plan de Desarrollo Turístico y Territorial de Guatemala, el cual se desarrolla para lograr un ordenamiento territorial que facilitará maximizar el alcance del sector turismo en esta área mejorando el nivel de competitividad a nivel territorial y sectorial involucrando actores de alcance nacional y local, públicos y privados, que tengan competencia en la materia.

La meta del plan de desarrollo es identificar acciones para la mejora del ordenamiento territorial en función del sector turismo en el área de Guatemala. Además, se busca identificar con él, proyectos estratégicos y acciones de desarrollo territorial para el manejo de iniciativas territoriales en función del sector turismo en el Departamento de Retalhuleu y los departamentos aledaños.

El estudio, realizado por el consorcio Target Euro/SPI, se enfoca en fortalecer las capacidades técnicas y políticas para la gestión del crecimiento urbano sostenible de Retalhuleu y desarrollar estrategias de gestión territorial en las rutas turísticas de Guatemala.

Los avances, logros y retos presentados en este Primer Consejo Asesor, así como plan estratégico 2017 responden a una política de país enmarcada bajo la Agenda Nacional de Competitividad que busca generar desarrollo, calidad de vida y propiciar el crecimiento económico sostenible e incluyente, impactando la mejora del clima de negocios, la inversión, la estrategia territorial, el desarrollo turístico y la competitividad generando nuevas oportunidades para los guatemaltecos.

#MejorandoParaCompetir



Pronacom



Pronacomgt



Pronacom Guatemala

www.pronacom.gt



C003-2017

Para más información, comunicarse con Gabriela Toledo: gtoledo@pronacom.org, al móvil 4848-2734